



## J.P. Morgan Challenge: Helvetia-Mitarbeiter laufen Seite an Seite mit neuen Kollegen für den guten Zweck

J.P. Morgan Challenge: Helvetia-Mitarbeiter laufen Seite an Seite mit neuen Kollegen für den guten Zweck  
Mit mehr als 70.000 Läuferinnen und Läufern aus 2.600 Unternehmen hat der J.P. Morgan Challenge auch 2015 das Prädikat: "Größter Firmenlauf der Welt" verteidigt. Die Helvetia ging mit einem Team von 114 Läuferinnen und Läufern sowie der Unterstützung nationaler Sportprominenz an den Start. Unterstützt von der Ski-Olympiasiegerin Viktoria Rebensburg sowie den beiden Ski-Langläufern Nicole Fessel und Sebastian Eisenlauer kämpften sich die Helvetianer auf der 5,6 Kilometer langen Wettkampfstrecke mitten durch die Frankfurter Innenstadt begleitet von Applaus und Zurufen der eigens angereisten Fangemeinde. Im Vordergrund der Teilnahme stand neben dem Teamgeist vor allem der Benefiz-Charakter: Die Helvetia Versicherungen spendeten für den Einsatz ihrer als VIPs startenden Läufer 5.700 Euro an die DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei und tragen damit aktiv zum Kampf gegen Leukämie bei. Erstmals mit dabei waren die neuen Kollegen der ehemaligen Nationale Suisse. "Genau wie im sportlichen Wettbewerb kommt es auch in der Versicherungsbranche darauf an, im Team zu agieren und Ausdauer zu beweisen", so Volker Steck, CEO der Helvetia Deutschland. "Dass unsere Mitarbeiter und Markenbotschafter wieder die Chance genutzt haben, uns bei diesem sozialen Engagement zu unterstützen, freut uns ungemein." Neben dem Lauf bot sich den Teilnehmern beim Abschlussgrillen die Möglichkeit, die mitgereisten Sportstars einmal aus nächster Nähe privat zu erleben. Zeichen (inklusive Leerzeichen): 1.561  
Über die Helvetia  
Die Helvetia Gruppe ist in über 155 Jahren aus verschiedenen schweizerischen und ausländischen Versicherungsunternehmen zu einer erfolgreichen, europaweit präsenten Versicherungsgruppe gewachsen. Heute verfügt die Helvetia über Niederlassungen in der Schweiz, in Deutschland, Österreich, Spanien, Italien und Frankreich. Der Hauptsitz der Gruppe befindet sich im schweizerischen St. Gallen. Die Helvetia ist im Leben-, Schaden- und Rückversicherungsgeschäft aktiv und erbringt mit rund 5.200 Mitarbeitenden Dienstleistungen für mehr als 2,7 Millionen Kunden. Bei einem Geschäftsvolumen von 7,5 Milliarden Schweizer Franken erzielte die Helvetia im Geschäftsjahr 2013 einen Reingewinn von rund 364 Millionen Schweizer Franken. In der Schweiz zählt die Helvetia zu den sechs führenden Schweizer Versicherungsgesellschaften. In Deutschland betreut die Helvetia mit 750 Mitarbeitenden rund eine Million Kunden und ist in allen Sparten des Lebens- und Schaden-Unfallgeschäftes tätig.  
Die Helvetia im Internet  
www.helvetia.de  
www.facebook.com/helvetia.

versicherungen.deutschland  
www.blog.helvetia.de  
Birgit Fahling  
Helvetia Versicherungen  
Direktion für Deutschland  
Abteilung Marketing  
Berliner Straße 56-58  
60311 Frankfurt a. M.  
T +49 (0)69 1332 - 587  
E-Mail: presse@helvetia.de  


### Pressekontakt

Helvetia Versicherungen AG

60311 Frankfurt a.M.

presse@helvetia.de

### Firmenkontakt

Helvetia Versicherungen AG

60311 Frankfurt a.M.

presse@helvetia.de

Die Helvetia Gruppe ist in über 150 Jahren aus verschiedenen schweizerischen und ausländischen Versicherungsunternehmen zu einer erfolgreichen, europaweit präsenten Versicherungsgruppe gewachsen. Heute verfügt die Helvetia über Niederlassungen in der Schweiz, in Deutschland, Österreich, Spanien, Italien und Frankreich. Der Hauptsitz der Gruppe befindet sich im schweizerischen St. Gallen. Die Helvetia ist im Leben-, Schaden- und Rückversicherungsgeschäft aktiv und erbringt mit rund 5.200 Mitarbeitenden Dienstleistungen für mehr als 2,7 Millionen Kunden. Bei einem Geschäftsvolumen von 7,5 Milliarden Schweizer Franken erzielte die Helvetia im Geschäftsjahr 2013 einen Reingewinn von 363,8 Millionen Schweizer Franken. In Deutschland betreut die Helvetia mit rund 750 Mitarbeitenden rund eine Million Kunden und ist in allen Bereichen des Leben- und Schaden-/Unfallgeschäftes tätig.